



Pièces	3 Pièces
Superficie	88 m²
Référence	6703641
Prix	990 000 €

Beausoleil

Appartement à vendre (06240)

Beausoleil - Le Tenao. Toit Terrasse vue mer panoramique. Dans le quartier calme et résidentiel du Ténao, à 15 minutes de marche de Monaco, proche de toutes les commodités. Au dernier étage, 3 pièces d'une superficie de 88m² disposant d'une magnifique terrasse de 40m², à ciel ouvert, offrant une vue imprenable sur la principauté, la mer et les falaises verdoyantes du littoral. Très lumineux, exposé Sud et Est; l'appartement a été intégralement rénové et se trouve au calme complet. Le large séjour de près de 55m² s'ouvre sur une cuisine haut de gamme entièrement équipée. Plusieurs baies vitrées ...

Beausoleil - Le Tenao RoofTop with panoramic sea view. In the quiet and residential district of Ténao, 15 minutes walk from Monaco, close to all amenities. On the top floor, 2 bedrooms with an area of ??88m² with a magnificent terrace of 40m², open to the sky, offering a breathtaking view of the principality, the sea and the green cliffs of the coastline. Very bright, facing South and East; the apartment has been entirely renovated and is in complete calm. The large living room of almost 55m² opens onto a fully equipped high-end kitchen. Several bay windows offer a panorama of the Principality of ...

LES CHASSEURS IMMOBILIER

37 rue du Maréchal Joffre - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

